



LANDESMUSIKRAT  
BERLIN

## PRESSEMITTEILUNG

### **Empfang der Bundeswettbewerbs-Teilnehmer von *Jugend musiziert Berlin***

*Der Staatssekretär für Kulturelle Angelegenheiten André Schmitz empfängt die Berliner Teilnehmer des Bundeswettbewerbs im Berliner Rathaus*

Zu einem festlichen Empfang lud Staatssekretär André Schmitz alle 79 Teilnehmer aus Berlin ins Rote Rathaus ein, die sich für den diesjährigen Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" qualifiziert hatten.

In seiner Begrüßungsrede hob er die Bedeutung der jungen Musiker für die „einzigartige und vielfältige Kulturlandschaft Berlins“ hervor; er sei stolz auf sie, dass sie für Berlin Preise und Erfolge nach Hause gebracht hätten.

Der Präsident des Landesmusikrates Berlin, Dr. Hubert Kolland, gratulierte den Preisträgern und Teilnehmern des Bundeswettbewerbs zu ihrem bedeutsamen Erfolg und wünschte ihnen Motivation und Ansporn für ihre weitere Entwicklung in ihrem Leben.

20 der Berliner Teilnehmer erspielten sich beim Bundeswettbewerb in Stuttgart einen 1. Preis, 21 einen zweiten und 22 einen dritten.

Beim traditionellen Bundespreisträgerkonzert im Joseph-Joachim-Konzertsaal der Universität der Künste am Sonntag, 9. September, um 18 Uhr, stellen sich ausgewählte Preisträger unter anderem aus den Kategorien Fagott solo, Klavier und ein Streichinstrument, Kunstlied und Musical dem Publikum vor. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

27. August 2012